

FALLO DEL VI CERTAMEN NACIONAL DE CUENTOS «REYES HUERTAS»

El Jurado Calificador del VI Certamen Nacional de Cuentos «Antonio Reyes Huertas», que anualmente convoca el Hogar Extremeño de Zaragoza, ha acordado otorgar el primer y único premio a la obra presentada bajo el lema «*Pax Augusta*»; abierta la plica correspondiente resultó ser el autor don Esteban Covarrubias de la Peña, natural de Burgos, por la obra titulada *Mejor no haber nacido*.

A la vista de la calidad de las obras presentadas, el Jurado Calificador acordó conceder Menciones de Honor a las siguientes obras:

1º Lema: «Sílfides», autor don Pedro A. González Moreno, con residencia en Madrid y que resultó titularse *El que llega de lejos*.

2º Lema: «Espriá», autor don Jaime de Andrés García, de Madrid, y que se titula: *Reflejos de las iza con gallinas*.

El premio fue entregado a su autor en el curso de una Cena de Hermandad, que con tal fin se celebró días pasados.

Zaragoza, 29 junio 1984.